

Einladung

Eine Veranstaltung von
Heimat- und Verkehrsverein Hassel e. V.
Heimat- und Verkehrsverein St. Ingbert e. V.
Rohrbacher Kahlenbergfreunde e. V.
in Zusammenarbeit mit den
Ortsräten Hassel, Rohrbach und St. Ingbert



In den Jahren 1761 bis 1768 wurde die Landesgrenze um St. Ingbert mit Hoheitszeichen markiert. Noch heute stehen diese Hoheitszeichen als Grenzsteine – oft unbeachtet und Beschädigungen durch Wetter und Mensch ausgesetzt – an den noch heute geltenden Stadtgrenzen. Im Jahre 1761 wurde ein sogenannter Dreibänder – an dem die Grenzen von St. Ingbert, Hassel und Rohrbach zusammentreffen – auf dem Kahlenberg gesetzt.

Dieser Dreibänder ist in den letzten 50 Jahren verschwunden. Die drei Heimatvereine der betroffenen Stadtteile machten es sich zur Aufgabe diesen Stein gemeinsam wiederentstehen zu lassen.

Zur Neusetzung eines neuen

DREIBANNSTEINS AUF DEM KAHLENBERG
am Sonntag, den 30. Juli 2017 um 15.00 Uhr

laden wir gemeinsam recht herzlich ein. Wir würden uns freuen, Sie dabei begrüßen zu können.

*Heimat- und Verkehrsverein St. Ingbert
Heimat- und Verkehrsverein Hassel
Rohrbacher Kahlenbergfreunde*